

BERLIN NW6, den 20. Dez. 1930.
Schumannstr. 20/21

Herrn

Professor Dr. Pablo del Rio Hortega

Madrid,

Plaza de las Salesas 8.

Sehr verehrter Herr Kollege!

Wie mir der Schriftführer der Berliner Medizinischen Gesellschaft mitteilt, gedenken Sie, im Januar in der Berliner Medizinischen Gesellschaft einen Vortrag zu halten. Ich bin Vorsitzender der Berliner Pathologischen Gesellschaft und möchte Ihnen sagen, dass wir uns sehr freuen würden, wenn Sie uns ebenfalls die Ehre eines Vortrags erweisen würden; dieser Vortrag, dessen Thema ich Ihnen ganz überlassen möchte, könnte am nächsten Tage nach dem Vortrag in der Berliner Medizinischen Gesellschaft stattfinden. Ich wäre Ihnen für baldige Antwort dankbar und bin in ausgezeichnetester kollgeialer Hochachtung

Ihr sehr ergebener

R. Rössle.